

Fecha: 06-06-2024  
Medio: Diario la Región  
Supl. : Diario la Región  
Tipo: Noticia general

Pág. : 3  
Cm2: 210,7  
VPE: \$ 297.067

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Cadete de Ejército fallecido en accidente era oriundo de Limarí**

## Cadete de Ejército fallecido en accidente era oriundo de Limarí

El Ejército informó la muerte de un cadete oriundo de Rapel, Nicolás Álvarez Retamal, quien el pasado sábado sufrió un golpe en su cabeza mientras disputaba un partido de rugby en la Escuela Militar de Santiago.

El aspirante iba en tercer año en la Escuela y estaba disputando el Torneo de Rugby de la Asociación de Rugby Metropolitano (ARUMET).

«En una maniobra propia del juego, sufrió la pérdida de conciencia, requiriendo asistencia médica en el lugar», explicó la institución castrense. Tras este golpe se apli-

caron los protocolos de primeros auxilios por parte de efectivos de salud del Instituto, así como por el personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) que llegó al lugar.

Tras ello, el cadete fue evacuado en ambulancia al Servicio de Urgencias de la Clínica Las Condes. Eso hasta hoy, cuando no resistió y falleció. Por esto, el Ejército anunció una investigación sumaria administrativa, «a fin de esclarecer las circunstancias en que ocurrieron los hechos».

«La Escuela Militar, junto con lamentar la dolorosa

pérdida de uno de sus camaradas, que enluta tanto a sus seres queridos como al Ejército, en estos momentos se encuentra acompañando a su familia para brindar el apoyo correspondiente en estos difíciles momentos», señalan.

Asimismo, informan que tras la autorización de la familia, «se informa que se ha respetado la voluntad manifestada por el cadete de hacer la donación de sus órganos, brindando la oportunidad y esperanza a quienes lo necesitan».

